



学校通信

令和6年
5月20日
河北町立
谷地中部小学校

キーワード 「前に踏み出す力」「チーム力」「考え抜く力」

新緑の輝く季節となりました。日頃より谷地中部小の教育活動にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。1学期がスタートして2ヶ月が過ぎようとしています。1年生も学校に慣れ、6年生を中心とした運動会に向けたプロジェクトを全校で協力して行うなど、一丸となって教育活動を前に進めているところです。どんな状況にもしなやかに対応できる子どもたちの育成を目指して、「前に踏み出す力」「チーム力」「考え抜く力」を合言葉に、学校教育をさらに充実させていきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

つながりよう 学校と地域 人とひと

第1回学校運営協議会 <コミュニティー・スクール>



5月14日、第1回学校運営協議会が開催されました。学校経営方針については、社会人基礎力をベースにした中部小の子どもたちにつけたい「自ら考え判断し行動できる力」について、委員の皆様実際に授業と同じような演習を体験していただきながら、熟議（ワークショップ）をしました。その中で、**チーム**で議論して**考え抜き**、見出した答えに根拠を示して発表する委員の皆様姿そのものが、子どもたちのお手本となるような活発な会議となりました。今後は、熟議の中から地域と学校が共につながり、子どもたちのためにできる取り組みを考え、地域の皆様に発信できるようにしていきたいと思っております。



地域学校協働活動～地域のご支援

4月の児童研修に続き、地域学校協働活動として、陸上指導のスペシャリストの秋場生涯学習課長より、4年生が短距離走を教わりました。目線、腕振り、呼吸など明確なポイントで子どもたちの技能と意欲の向上につながりました。



「チーム力（協働・対話）」

児童会活動

工夫・協働～笑顔！

1年生を迎える会

5/1

チャレンジ&シンキング～「みんな協力し、1年生が楽しめる会にしよう」

在校生がみんなで声高らかに歌で歓迎。縦割り班に分かれて自己紹介し、班単位でクイズを解いてみんなでシンキング。素敵なプレゼントのお礼に1年生も歌にチャレンジ。

児童会が中心となって、1年生に楽しんでもらうためにどうするかを自分たちで考えて企画・実行しました。



運動会に向けて

「みんなで協力し 思い出に残る運動会にしよう」



代表委員会で子どもたちが話し合っつくれたスローガンです。それぞれの学年の立場になって、他にも出された言葉を繰り返し議論してできたスローガンです。みんなの合言葉にして、それぞれの学年や赤白に分かれて練習が始まりました。運動会に向けての準備も担当ごとに進めています。運動会の様子は、練習や準備も含めホームページでリアルタイムにお伝えしていきたいと思います。



「前に踏み出す力（主体性）」

「考え抜く力（解決・創造）」



【学校探検】

2年生が1年生と学校探検をしました。リーダーシップを発揮した2年生。身近な学校内で気づきを深めた1年生。互いに成長の一步。



【もっと知りたい】

言葉の見方・考え方を働かせて、国語の学習に取り組む3年生。気になる言葉を調べた辞書が付箋でいっぱい。



【主体的に学ぶ】

学習課題に向かう姿勢、さすがの6年生。自分で、そして必要感を持って友達と対話・協働して学びを深める。家庭学習も、中学校を見据えた自ら調整して行う工夫も。

動物の体はどのようなつくりで、どのような動きをするのだろうか？QRコードを読み取り、自分たちで調べ解決する4年。



【理科：動物の骨】



【社会科・地域の特色】

海沿いの市、山沿いの村「住むならどっち？」詳しく調べたからこそその大論戦。根拠を示して学び合う5年生。

